

## 令和7年12月 高島市議会定例会 開会挨拶

令和7年11月25日（火）10:00～

皆様、おはようございます。

本日、令和7年12月高島市議会定例会を招集いたしましたところ、議員各位におかれましては、ご出席を賜りましてありがとうございます。

それでは、まず初めに、今年9月から10月において開催されました「わた SHIGA 輝く国スポ・障スポ」であります。滋賀県が見事、天皇杯、皇后杯の両杯を獲得するという栄誉に輝きました。

特に、高島市在住の選手、そして高島市出身の選手が各競技で、すばらしい活躍をされました。そして、滋賀県の勝利に大きく貢献したことは、市民の皆さまにとりましても誇りであり、高島市という地域の力を改めて実感させていただきました。

この大会の成功は、議員の皆さまをはじめ、関係者の皆さまの多大なるご支援とお力添えの賜物でございます。

改めて深くお礼を申し上げます。

次に、新ゴミ処理施設の整備につきましては、経費面での比較検討であったり、また近隣自治体との広域化による整備も含め、より良い選択肢について、慎重に検討や模索を行ってまいりました。

しかしながら、泰山寺での建設以外の選択肢については、防衛省からの1/2の補助金が受けられる期限や時間的制約などにより、市の財政状況がより厳しくなるなど、市民の皆さまに大きなご負担とご迷惑をおかけすることになる恐れが高く、また、他の重要施策への影響も避けられません。

このような状況を総合的に勘案し、現実的に残された選択肢として、泰山寺での新ゴミ処理施設の建設を進めさせていただきたく、今議会

に造成工事の予算および建設や運営にかかる債務負担行為をご提案させていただきました。

ただし、泰山寺での新ゴミ処理施設の建設を望んではいない地域住民の方々のお気持ちに配慮しなければならない状況であり、搬入道路の整備につきましても、課題が残されております。

今後、地域の皆さまのご理解を丁寧に求めながら、誠実な対話を重ね、泰山寺の景観への配慮を含め、一つ一つの課題解決に全力で取り組んでまいり所存でございます。

議員の皆さまにおかれましても、何卒ご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

さて、本定例会に提案させていただきます案件は、報告案件が6件、議決案件が9件、条例案件が9件、そして予算案件が7件の計31件を予定しております。

提案いたします各議案につきまして、何卒、慎重審議のうえ、ご議決を賜りますようお願い申し上げ、開会にあたりましてのご挨拶とさせていただきます。

どうぞよろしくお願い致します。